

## ABSTRAK

**Sofiyatun Nisa** Pengaruh Manajemen Terhadap Peningkatan Kualitas Tahfidz Al-Qur'an.

Manajemen menurut G.R Terry ialah merupakan sebuah proses yang khas yang meliputi langkah-langkah tindakan dalam perencanaan, pengorganisasian, penggerakan dan pengendalian dalam usaha untuk mencapai objek-objek yang sudah di tentukan melalui pemanfaatan sumber daya manusia dan sumber-sumber lainnya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui apakah variabel X (manajemen) berpengaruh terhadap variabel Y (kualitas tahfidz Al-Qur'an). Dengan menggunakan empat fungsi manajemen sehingga dapat dimunculkan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, serta pengawasan terhadap peningkatan kualitas tahfidz Al-Qur'an.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori manajemen dakwah menurut Yunan Yusuf, yaitu manajemen dakwah adalah proses memanje dakwah melalui POAC yaitu Planning (perencanaan), Organizing (pengorganisasian), Actuating (pelaksanaan), dan Controlling (pengawasan/evaluasi) agar tercapai sasaran dan tujuan yang telah ditentukan, dengan harapan proses dakwah tersebut memperoleh hasil lebih efektif dan efisien.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei dengan pendekatan kuantitatif, yang ditujukan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh manajemen dakwah terhadap peningkatan kualitas tahfidz Al Qur'an di Sekolah Alam Tahfidz Qur'an Majalengka. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu: wawancara dan angket.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perencanaan memiliki nilai signifikansi sebesar  $0,001 < 0,05$  kemudian nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $4.388 > 2.042$  artinya memiliki nilai positif sehingga sebagian besar responden menyetujui bahwa perencanaan di Sekolah Alam Tahfidz Qur'an Majalengka tergolong baik dan memiliki pengaruh. Selanjutnya penelitian menunjukkan bahwa pengorganisasian memiliki nilai signifikansi sebesar  $0,001 < 0,05$  kemudian nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $3.650 > 2.042$  artinya memiliki nilai positif sehingga sebagian besar responden menyetujui bahwa pengorganisasian di Sekolah Alam Tahfidz Qur'an Majalengka tergolong baik dan memiliki pengaruh. Kemudian penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan memiliki nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  kemudian nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $5.759 > 2.042$  artinya memiliki nilai positif sehingga sebagian besar responden menyetujui bahwa pelaksanaan di Sekolah Alam Tahfidz Qur'an Majalengka tergolong baik dan memiliki pengaruh. Terakhir yaitu pengawasan yang menunjukkan bahwa memiliki nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  kemudian nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $11.592 > 2.042$  artinya memiliki nilai positif dan memiliki pengaruh. Maka besarnya pengaruh yang diberikan oleh manajemen terhadap kualitas tahfidz Al-Qur'an adalah 93,1% Sedangkan sisanya sebesar 6,9% dipengaruhi oleh variabel lain di luar persamaan regresi ini atau variabel yang tidak diteliti.

**Kata kunci:** Manajemen, Kualitas Tahfidz